

# PlantaDoce.

Empresa

## La gestora Nina Capital lanza un fondo de 18 millones especializado en salud digital

El vehículo inversor, impulsado por la italiana Marta Gaia, empezará a ejecutar sus primeras operaciones a finales de este ejercicio.

PlantaDoce  
30 may 2019 - 09:55



Nina Capital pone en marcha su primer fondo en España. La gestora de capital riesgo impulsada por la italiana Marta Gaia ha lanzado un fondo de 18 millones de euros para invertir en salud digital en toda Europa. La compañía, instalada desde enero en el Hospital Sant Pau de Barcelona, tiene previsto ejecutar sus primeras operaciones a finales de este ejercicio, según informa *Expansión*.

**El nuevo vehículo pondrá el foco en áreas como la oncología, el envejecimiento o el tratamiento de enfermedades cardiovasculares.** Por otra parte, la estrategia de inversión se basará en apostar por *start ups* con necesidades de capital semilla para prepararlas para realizar rondas de serie A. **El ticket medio por operación será de entre 150.000 euros y 500.000 euros.**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/la-gestora-nina-capital-lanza-un-fondo-de-18-millones-especializado-en-salud-digital>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Según ha explicado Marta Gaia, el fondo ha captado todo tipo de inversores privados, desde personas a título individual hasta *family offices* y fondos corporativos. “Con algunas excepciones notables, todos los inversores son de fuera de España”, señala Gaia.

La creación de este nuevo fondo llega pocos meses después de que otras compañías como Inveready, Columbus Venture Partners o Invivo hayan lanzado sus respectivos vehículos de inversión.